

200 Besucher aus Frankreich erwartet 40 Jahre Partnerschaft: Vier Tage wird im Mai gefeiert

Obernkirchen. Ein Großereignis wirft seine Schatten voraus: Rund 200 Gäste aus der französischen Stadt La Flèche werden im nächsten Jahr in Obernkirchen erwartet, wenn das 40-jährige Jubiläum der Partnerschaft gefeiert wird.

Eine detaillierte Planung gibt es noch nicht, aber eine Arbeitsgruppe wird nach den Herbstferien mit der Feinabstimmung beginnen. Erwartet werden die Gäste am Himmelfahrtstag, der 2008 auf den 1. Mai fällt. Sie werden bis zum 4. Mai bleiben.

Bürgermeister Oliver Schäfer hätte im Fachausschuss für Partnerschaft und Kultur gern genaue Gästezahlen vorgelegt, doch der zurzeit in La Flèche weilende Stadtdirektor a. D, Wilhelm Mevert, hat sich noch nicht gemeldet. Geplant ist ein umfangreiches Rahmenprogramm. Der offizielle Teil – Begrüßung und Feierstunde – wird im Schulzentrum durchgeführt, an zwei Abenden soll in der Liethhalle dann gefeiert werden. Da das Streichorchester aus La Flèche seinen Besuch avisiert hat, ist ein Konzert in der Stiftskirche im Gespräch. „Und die Firma Ardagh Glass wird eigens eine Flasche herstellen, die an den Jahrestag erinnern wird“, teilte Schäfer mit. Die überregionalen Gäste – vom Konsul über den Ministerpräsidenten bis zu regionalen Mandatsträgern – sind bereits eingeladen. rnk